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Obtuve una Beca del Banco Santander, a 

través de un concurso promovido por la 

Universidad del Salvador, que tenía como 

destino Brasil. Elegí participar principalmente 

porque tenía muchas ganas de realizar la 

experiencia en el exterior, y a la vez, 

necesitaba del apoyo económico para 

realizarlo.  

 

Elegí la Universidad de UNISINOS en Porto Alegre por la excelencia y el nivel de su 

formación. Era una oportunidad no solo de continuar el aprendizaje en el exterior, sino 

que también de aprender un idioma. 

 

Mi experiencia a nivel personal fue excelente. Disfruté desde el primer momento en que 

pisé Brasil. Vivir en otro país, en otra cultura, en otro contexto y rodeado de gente nueva 

nos posiciona en un lugar diferente. Uno experimenta una situación completamente nueva 

y está obligado a posicionarse desde otro punto de vista. Personalmente, crecí en muchos 

aspectos. A diario me encontraba siempre afrontando algo nuevo. 

 

Disfruté mucho el experimentar lo desconocido, lo diferente, lo nuevo. Académicamente 

hablando, tuve la oportunidad de estudiar en una universidad de mucho prestigio y con un 

nivel de instalaciones que nunca había visto. Mis profesores fueron excelentes. Mucha 

dedicación por la docencia y muy buenas clases. Desde el primer minuto me hicieron 

sentir muy cómodo y siempre se preocuparon por saber si mi experiencia estaba siendo 

fructífera. Fueron muy constantes y cercanos. En ese sentido, me saco el sombrero. 

 



Lo que más disfruté de la experiencia fue el hecho de vivir en un lugar diferente. El ser 

humano se nutre de la diversidad, de las diferencias…y la verdad, que para mí, fue algo 

demasiado concreto. Si bien estaba en un país dentro de Sudamérica, las diferencias de 

por sí existen y eso era lo que diariamente me invitaba a conocer algo nuevo, a 

posicionarme desde un lugar distinto. Todos los días me pasaban cosas increíbles.  

Conocer gente nos abre la cabeza, y casi de manera mágica la vida te va poniendo 

personajes en el camino. En mi caso, me hicieron crecer en montones de aspectos. 

 

A un alumno USAL que quisiera ir a UNISINOS, le recomendaría que explote al máximo la 

oportunidad de estudiar en una institución de semejante dimensión. Que aproveche los 

centros de investigación, las bibliotecas, los profesores, los miles de alumnos extranjeros. 

Es un lugar para nutrirse y crecer, no solo en conocimientos si no que también en 

experiencias. 

 

 


